

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## INFRASTRUKTUR

15.03.2012

---

„Die hessische Wirtschaft wird durch die Instandhaltung und den Neubau gestärkt und die Bürger werden zum Beispiel durch Ortsumgehungen entlastet“, so der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Stefan MÜLLER.

Müller erklärte weiter:

„Straßen sind die Adern unseres Wirtschaftssystems, über die Menschen und Güter transportiert und Dienstleistungen zu den Bürgern gebracht werden können. Deshalb ist es wie beim menschlichen Körper auch wichtig, dass diese lebenswichtigen Adern flüssig und sicher funktionieren. Das Rekordvolumen für den Straßenbau in Hessen von 700 Mio. Euro in diesem Jahr stellt sicher, dass unsere Straßen in einem guten Zustand erhalten werden und wichtige geplante Projekte vollendet werden können.“

Wir sind froh, dass der Bund erkannt hat, dass an Hessen kein Weg vorbeiführt, wenn es darum geht, Waren und Menschen durch Europa zu bringen. Wir profitieren davon, dass wir mitten in Europa liegen, aber die daraus resultierenden Verkehrsströme müssen auch bewältigt werden. Durch die Sanierung von Straßen und vor allem von Autobahnbrücken gehen wir einen gewichtigen Schritt in diese Richtung.

Die FDP-Fraktion wird sich dafür einsetzen, dass wir auch in den nächsten Jahren vor allem in der Instandhaltung große Anstrengungen vollbringen, damit die Verkehrsinfrastruktur auf dem bisherigen guten Niveau erhalten und noch ein bisschen besser wird.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

---



Faktion im **FDP**  
Hessischen Landtag

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)